

## 4. Herren marschiert ins Pokal-Achtelfinale

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 19. November 2014 um 09:48 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 19. November 2014 um 10:02 Uhr

---



Mit einem recht souveränen 4:1-Sieg nimmt die 4. Herren ihre nächste Hürde im D-Pokal. Am Montagabend war der TuS Lautzenhausen 1924 e.V. zu Gast in der Römerhalle. Einem 3:1 durch Manfred Franz (Foto) folgte eine Niederlage von Günter Emmel in der gleichen Höhe. Eine 2:1-Führung vor dem Doppel besorgte dann Kapitän Norbert Ballbach durch ein ungefährdetes 3:0. Im Doppel kam dann auch mit Günther Holoher ein vierter TuS-Spieler an der Seite von Norbert zum Einsatz. Auch als Duo kamen die Dichtelbacher gut zurecht und machten in drei Sätzen kurzen Prozess. Den entscheidenden vierten Punkt erzielte durch einen erneuten Dreisatzsieg Manfred Franz. Die 4. Herren steht damit im Achtelfinale des D-Pokals.